

2. Mannschaft startet mit starkem Auftritt

Geschrieben von: Stefan Basus

Freitag, den 01. September 2017 um 10:58 Uhr -

Heute musste unsere 2. Mannschaft beim HTTV II antreten.

Am heutigen Tag konnte man sehen, wozu die Mannschaft fähig sein kann. Mit einem klaren 12:3 wurden unsere Spieler für ihren Trainingfleiß belohnt. Glückwünsche an die Mannschaft!



2. Mannschaft startet mit starkem Auftritt

Geschrieben von: Stefan Basus

Freitag, den 01. September 2017 um 10:58 Uhr -



2. Mannschaft startet mit starkem Auftritt

Geschrieben von: Stefan Basus

Freitag, den 01. September 2017 um 10:58 Uhr -

